



UNIVERSITAS PENDIDIKAN GANESHA

Kode/No.:

Tanggal :

**POS PENYUSUNAN BORANG DAN
EVALUASI DIRI
Prodi Pendidikan Fisika**

Revisi :

Halaman :

Proses	Penanggungjawab			Tanggal
	Nama	Jabatan	Tandatangan	
1. Perumusan	Dr. I Gede Aris Gunadi, S.Si, M.Kom.	GKM Program Studi Pendidikan Fisika		
2. Penanggung jawab	Dr. NiKetut Rapi, M.Pd.	Ketua Program Studi Pendidikan Fisika		

1. Tujuan prosedur	Prosedur ini dibuat untuk memberi acuan kepada kaprodi, sekprodi, kalab, dosen, dan laboran dalam penyusunan borang dan evaluasi diri di lingkungan Prodi Pendidikan Fisika.
2. Luas Lingkup POS dan Penggunaannya	Prosedur ini berlaku untuk kaprodi, sekprodi, kalab, dosen, dan laboran dalam penyusunan borang dan evaluasi diri di lingkungan Prodi Pendidikan Fisika.
3. Standar	<ol style="list-style-type: none"> 1. Setiap dosen dan pegawai, baik kaprodi, sekprodi, kalab secara rutin menyusun boring dan evaluasi diri dalam kaitannya dengan pengelolaan prodi. 2. Setiap dosen juga menyusun borang dan evaluasi diri secara rutin dan berkelanjutan setiap aktivitas yang dilakukan yang berhubungan Tri Dharma Perguruan Tinggi. 3. Setiap Laboran juga menyusun borang dan evaluasi diri secara rutin dan berkelanjutan setiap aktivitas sesuai dengan tugasnya. 4. Borang dan evaluasi diri yang disusun baik oleh kaprodi, sekprodi, kalab, dosen, dan laboran bias terukur dengan jelas berdasarkan dokumen pendukung. 5. Dokumen borang dan Evaluasi diri terdiri dari 7 standar, yaitu: <ol style="list-style-type: none"> (1) Visi, misi, tujuan, sasaran dan Strategi pencapaiannya. (2) Tata Pamong, kepemimpinan, sistem pengelolaan, penjaminan mutu, dan sistem informasi. (3) Mahasiswa dan lulusan. (4) Sumberdaya manusia. (5) Kurikulum, pembelajaran dan suasana akademik. (6) Pembiayaan, sarana, dan prsarana. (7) Penelitian, pengabdian kepada masyarakat, dan kerjasama.
4. Definisi istilah	<ol style="list-style-type: none"> 1. Borang adalah sejenis uraian isian yang dibuat untuk menjelaskan evaluasi diri dari unsur-unsur yang meliputi standar-standar dokumen borang. 2. Evaluasi-diri prodi merupakan upaya mawas diri yang digunakan untuk mengembangkan dan memperbaiki mutu program studi yang dilakukan secara berkesinambungan, tidak atas permintaan lain pihak.

	<ol style="list-style-type: none"> Standar dokumen borang adalah unsur-unsur yang ditetapkan dalam dokumen borang oleh BAN PT yang meliputi 7 standar.
5. Prosedur	<ol style="list-style-type: none"> Setiap dosen dan pegawai di lingkungan prodi Pendidikan Fisika menyusun SKP di awal tahun. Dosen dan pegawai melaksanakan tugas dan kewajibannya setiap semester sesuai Tri Dharma Perguruan Tinggi. Dosen dan pegawai mencatat setiap kegiatan yang dilakukan serta mengumpulkan bukti dokumen kegiatan, baik berupa surat tugas, SK, piagam, laporan, jurnal, prosiding, atau dokumen lainnya. Setiap dosen dan pegawai mengidentifikasi dan memilah jenis kegiatan yang dilakukan ke dalam kelompok dokumen standar boring dan evaluasi diri. Setiap dan pegawai menyusun evaluasi diri masing-masing dengan jelas dan terukur serta dilengkapi dengan bukti dokumennya. Borang dan evaluasi diri yang telah disusun dikumpulkan di sekretariat prodi. Koordinator prodi menyerahkan kepada Tim Borang Prodi sesuai tugas di setiap standar borang untuk dikompilasi Setiap Tim Standar borang menyerahkan bukti dokumen kepada Tim IT prodi untuk diunggah di Web prodi. Setiap Tim Standar borang dan Evaluasi diri menyusun kembali kelengkapan dokumen borang dan evaluasi diri berdasarkan bukti-bukti yang telah diunggah oleh Tim IT Prodi. Koordinator prodi mengundang rapat Tim Standar Borang dan Evaluasi diri minimal sekali di setiap akhir semester. Koordinator prodi menyimpan file dokumen borang masing-masing standar dalam bentuk softcopy dan hardcopy.
6. Kualifikasi Pejabat/petugas yang menjalankan POS	<ol style="list-style-type: none"> Semua dosen dan pegawai di lingkungan Prodi Pendidikan Fisika. Koordinator prodi: kaprodi, sekprodi, dan kalab. Tim penyusun standar borang dan Evaluasi diri.
7. Referensi	<ol style="list-style-type: none"> POS Penyusunan Borang dan Evaluasi Diri Tugas dan Kewajiban dosen dan pegawai

Singaraja, 1 Januari 2018
GKM Prodi Pendidikan Fisika



Dr. I Gede Aris Gunadi, S.Si, M.Kom.
NIP. 197703182008120004